

Werkfeuerwehr Audi Neckarsulm feiert Jubiläum: 125 Jahre Sicherheit, Prävention und Schutz

Neckarsulm, 22. November 2022 – Seit 125 Jahren entwickelt sich die Werkfeuerwehr Audi Neckarsulm weiter und bleibt am Zahn der Zeit. Anlässlich des Jubiläums gibt es eine Ausstellung zum Thema im Audi Forum Neckarsulm.

Vor 125 Jahren, am 1. Juli 1897, war ein Starkregen in der Region der Auslöser für eine eigene Feuerwehr im heutigen Neckarsulmer Werk, das damals noch die Neckarsulmer Fahrradwerke AG war. Da die gesamte Umgebung großflächig betroffen war, konnte die öffentliche Feuerwehr die Einsätze im Werk nicht priorisieren: Eine Werkfeuerwehr musste her. Ein Team aus Audianer_innen, die sich nebenberuflich engagierten, machte den Anfang. Mehr als 50 Jahre später folgt der offizielle Anerkennungsbescheid mit Vollzeitkräften und damit mehr Schutz für das Werk. Seitdem professionalisiert sich die Werkfeuerwehr ständig: von Präventionsmaßnahmen, über Schulungen bis hin zu besserer Ausrüstung, bleibt das Audi-Team am Zahn der Zeit.

Vielfältiges Aufgabenfeld

Durch die geografische Lage des Werks waren von Beginn an Überschwemmungen durch die nahegelegene Sulm ein Thema. Die ständige Weiterentwicklung der Werkfeuerwehr zeigt sich nicht zuletzt auch in Präventionsmaßnahmen wie dem Rückhaltebecken bei Amorbach, Hochwasser-Frühwarnsystemen und der Anschaffung verschiedener Geräte. Die Werkfeuerwehr ist bereits bei der Gebäudeplanung involviert und denkt Sicherheitsmaßnahmen mit, wie der Feuerwehrkommandant Alexander Link weiß: „Brände zu löschen ist für uns nicht das Wichtigste: Wir versuchen mit unserer Präventionsarbeit es erst gar nicht so weit kommen zu lassen.“ Günter Vogel, der sich seit 30 Jahren in der Werkfeuerwehr engagiert, zwölf Jahre davon als Kommandant, ergänzt: „Daneben ist die Feuerwehr auch für die Betreuung der Werkttore zuständig, ganz früher auch für die Geldkurier-Dienste mit Lohntüten.“

Ausstellung 125 Jahre Werkfeuerwehr im Audi Forum Neckarsulm

Anlässlich des Jubiläums gibt es im Audi Forum Neckarsulm vom 21. bis 26. November die Höhepunkte aus 125 Jahren Werkfeuerwehr zu bestaunen. Die Ausstellung zeigt historische und moderne Fahrzeuge.

Die angegebenen Ausstattungen, Daten und Preise beziehen sich auf das in Deutschland angebotene Modellprogramm. Änderungen und Irrtümer vorbehalten.

**Die gesammelten Verbrauchs- und Emissionswerte aller genannten und für den deutschen Markt erhältlichen Modelle entnehmen Sie der Auflistung am Ende dieses Textes.*

Sina Feirer

Pressesprecherin Audi Neckarsulm für
Produktion und Logistik

Mobil: [+49 152 58830079](tel:+4915258830079)

E-Mail: sina.feirer@audi.de

www.audi-mediacyber.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Ducati, Lamborghini und Bentley produzieren Automobile und Motorräder an 21 Standorten in 13 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2021 hat der Audi Konzern rund 1,681 Millionen Automobile der Marke Audi, 8.405 Sportwagen der Marke Lamborghini und 59.447 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2021 erzielte die AUDI AG bei einem Umsatz von €53,1 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €5,5 Mrd. Weltweit arbeiten mehr als 89.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 58.000 in Deutschland. Mit ihren attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.

***Die angegebenen Verbrauchs- und Emissionswerte wurden nach den gesetzlich vorgeschriebenen Messverfahren ermittelt. Seit dem 1. September 2017 werden bestimmte Neuwagen bereits nach dem weltweit harmonisierten Prüfverfahren für Personenwagen und leichte Nutzfahrzeuge (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure, WLTP), einem realistischeren Prüfverfahren zur Messung des Kraftstoffverbrauchs und der CO₂-Emissionen, typgenehmigt. Seit dem 1. September 2018 ersetzt der WLTP schrittweise den neuen europäischen Fahrzyklus (NEFZ). Wegen der realistischeren Prüfbedingungen sind die nach dem WLTP gemessenen Kraftstoffverbrauchs- und CO₂-Emissionswerte in vielen Fällen höher als die nach dem NEFZ gemessenen. Weitere Informationen zu den Unterschieden zwischen WLTP und NEFZ finden Sie unter www.audi.de/wltp.*

Aktuell sind noch die NEFZ-Werte verpflichtend zu kommunizieren. Soweit es sich um Neuwagen handelt, die nach WLTP typgenehmigt sind, werden die NEFZ-Werte von den WLTP-Werten abgeleitet. Die zusätzliche Angabe der WLTP-Werte kann bis zu deren verpflichtender Verwendung freiwillig erfolgen. Soweit die NEFZ-Werte als Spannen angegeben werden, beziehen sie sich nicht auf ein einzelnes, individuelles Fahrzeug und sind nicht Bestandteil des Angebotes. Sie dienen allein Vergleichszwecken zwischen den verschiedenen Fahrzeugtypen. Zusatzausstattungen und Zubehör (Anbauteile, Reifenformat usw.) können relevante Fahrzeugparameter wie z. B. Gewicht, Rollwiderstand und Aerodynamik verändern und neben Witterungs- und Verkehrsbedingungen sowie dem individuellen Fahrverhalten den Kraftstoffverbrauch, den Stromverbrauch, die CO₂-Emissionen und die Fahrleistungswerte eines Fahrzeugs beeinflussen.

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO₂-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei der DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Hellmuth-Hirth-Str. 1, D-73760 Ostfildern oder unter www.dat.de unentgeltlich erhältlich ist.